

❖アドベンチャー教室1期❖

5月6日(土)～7日(日) 担当 野中企画副主任

「学習したロープワークを、クラフト活動で実践しよう!!」をテーマにアドベンチャー教室1期を開催しました。あいにくの天候(大雨)にもかかわらず、県内外から57名の小学3、4年生が集まってくれました。1日目は「リアルネイチャービンゴ」を「レクリエーション」に変更し、その後予定していたロープワークを行いました。5種類のレクリエーションを楽しみ、班の交流が深まりました。ロープワークでは1mくらいのロープを使い、いろいろな結び方を練習しました。初めて行う子供さんばかりでしたが、苦勞しながらも、ちゃんと結べた時には、みんな笑顔になりました。夕食後は宿舎に入り「お話タイム」で参加者同士の仲が深まりました。

2日目は「木のキーホルダー作り」。1日の目に学習したロープワークを生かし、お守り、魔よけの意味合いがある「つゆ結び」を用い、世界で一つのストラップを編みました。完成した時には、達成感にあふれ、とても満足そうでした。



レクリエーション
(たこつぼ)



ロープワーク



キーホルダーづくり

👁️参加しての感想👁️

- ・[小学3年女子] みんなときゅうしょくを食べるのが、たのしかったです。わたしは、家でもロープワークをしたときのれんしゅうをしたいと思いました。わたしは、早くママにきょうときょうあった出来ごとを話したいです。きょうは雨だったけど、クラフト室で木のキーホルダーを作ったのでとても楽しかったです。また、みんなで食べたりねたりしたいです。黒かみ少年自然の家に毎日きたいなと思いました。
- ・[小学3年男子] ぼくは、ロープワークがとても楽しかったです。かべかけクラフトがたのしかったです。いろんな絵をかいたので、おかあさんにあげるのがとてもたのしみです。レクリエーションではいろんな、からだをうごかすゲームがたのしかったです。一人ではじめて黒かみ少年自然の家にとまったけど、ねるとき、ともだちと話して、とても楽しい二日になりました。
- ・[小学4年女子] はじめてこういうイベントにさんかしたので、はじめは友だちできるかな、とかどんなかんじになるのかなと、ドキドキしていたので、だれとも話すことができませんでした。だけど、相手から話しかけてくれて、とてもうれしかったです。いっしょにとまったへやのみんなとなかよくなって、夜の自由時間がとても楽しくなりました。できた友だちの家は遠いけど、住所とゆうびんばんごうを教えてもらって、お手紙をかこうと思います。はじめてきたけど、とても楽しかったので、またこういうイベントにさんかしようと思います。
- ・[小学4年男子] かべかけクラフトで木のキーホルダーを作って楽しかったです。ロープワークが楽しかったです。おふろが気持ちよかったです。リアルネイチャービンゴは雨でできなかったけど、室内でゲームができてよかったです。また、来たいです。